
Câmara Municipal de Cachoeirinha
Casa Vereador Cícero Cintra

Umnovo governo. Uma novo história. Uma novo c6moro

INDICAÇÃO N° 003/2018.

Indico à Mesa depois de ouvido o Plenário e preenchidas as formalidades do

Regimento Interno, que seja feito apelo ao Sr. Ivaldo Almeida, Prefeito Municipal de

Cachoeirinha, no sentido de providenciar a limpeza do Rio Uma, com a realização de escavação

para retirada das "poças d'água" que ficam se acumulando ao logo do perímetro urbano no leito

do rio, em nosso Município de Cachoeirinha.

JUS T I F I C A T I V A:

Senhora Presidente,

Senhores Vereadores.
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É sabido por todos os moradores de Cachoeirinha, principalmente a população

ribeirinha, que o serviço de limpeza do Rio Una é essencial para a saúde de toda população,

então, pensado no bem-estar da população e antes que se proliferem os mosquito e muriçocas,

que tanto importunam nossa comunidade; venho através desta Indicação - como representante da

população, e no dever de trabalhar pelo povo que a mim considerou o voto de confiança, como

também, por se tratar de uma questão de saúde pública - solicitar ao Sr. Prefeito do Município,

Ivaldo Almeida, que disponibilize junto as Secretarias Municipais, a limpeza do Rio Una,

procedendo com a escavação e retirada das "poças d'água", ao longo do perímetro urbano do rio,

que ficam acumulando líquidos que permitem a proliferação de insetos no intuito de melhorar a

quantidade do povo de nossa querida Cidade.

Certo da aprovação desta Indicação pelos Nobres Colegas, agradeço-os

antecipadamente.

Sala das Sessões, 20 de março de 2018.
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